

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DOÑIHUE
SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA N° 07
SESION ORDINARIA
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DOÑIHUE

En Doñihue, a dos días del mes de Marzo del año dos mil quince, el Honorable Concejo Municipal, siendo las 17:00 horas en el Salón Municipal de la Ilustre Municipalidad de Doñihue se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 7 presidida por el Señor Alcalde Don Boris Acuña González, con la asistencia de los Señores concejales, Humberto Díaz Pino, Don Juan Pérez Riveros, Doña Ximena Meneses M., Doña Jeannette Quiroz Calderón, Doña Sylvia Céspedes Contreras, Don Belisario Bastias Espinoza, y la Señora Secretaria Municipal Doña Lilian Contreras Barrios

El Señor Alcalde Don Boris Acuña González saluda a los señores concejales y da por iniciada la reunión ordinaria del Honorable Concejo Municipal N° 7 del día Lunes 02 de Marzo, en nombre del progreso de nuestra comuna, la tabla es la siguiente

TABLA:

- **CORRESPONDENCIA**
- **VARIOS**

La Señora Secretaria Municipal lee correspondencia

Doñihue, Febrero 25 del 2015

Señor

Alcalde y Honorables Concejales de la Ilustre Municipalidad de Doñihue

Presente

Junto con saludarle, me dirijo a usted, con mucho respeto, para informarles mi situación.

Bueno, resulta que trabajo en el establecimiento educacional Laura Matus Meléndez, hace 11 años, los primeros 4 años como auxiliar de bus, para el transporte escolares, y los últimos 7 años como auxiliar de servicios menores al interior del colegio ante mencionado.

Lamentablemente el día 10 de Octubre del 2014, a las 18 horas, cuando me dirigía a mi hogar desde el colegio, sufrí un accidente de trayecto, en bicicleta, en el sector de Camarico, justo cuando estaba realizando en este sector, obras de mejoramiento

de calles y veredas, el diagnóstico de la lesión que provocó este accidente, es una rotura de mango rotador y sus ligamentos de mi hombro derecho

El día 13 de Octubre de 2014, le doy a conocer mi accidente de trayecto al Departamento de Educación, la Sra. Carmen Contreras, me deriva al IST con la DIAT respectiva, el mismo 13, donde fui atendida en urgencia por el Doctor Carlos González, cuyo diagnóstico, dolor por la contusión causada por la caída en bicicleta, y además resuelve que el día siguiente 14 de Octubre del 2014, tenía que presentarme a trabajar, por lo tanto me daba el alta y decía que podía hacer una vida normal; ya que no dieron reposo, al otro día volví a trabajar.

Estuve con mucho dolor trabajando durante tres semanas y molestias en el hombro derecho continuaba, decidí informarle nuevamente al departamento de educación, hable con la Señora Carmen Contreras, le explique el dolor día a día era más intenso, la Señora Carmen tomó la decisión reenviarme a la IST el día 03 de Noviembre del 2014, donde fui atendida por la Doctora Paula Rojas, me hicieron varios exámenes, me dieron días de reposo, el dolor seguía; el 02 de Diciembre fui enviada a Santiago donde el médico Sr. Rodrigo González Lillo, después de revisar los exámenes y expedientes de mi situación médica, me informa que ellos no pueden hacer nada, porque de acuerdo al diagnóstico era una rotura de hueso de nacimiento y que no era patología, me explicaba que al momento de la caída en bicicleta de había declarado la rotura y que no era de origen laboral, me recomendó que continuara con el tratamiento en forma particular o por medio de FONASA.

Con todo lo que me ha pasado, he estado muy triste, yo siempre sido una persona sana, nunca he tenido problemas de salud, nunca había tenido accidentes laborales y además nunca he estado con licencia médicas no laborales, no me quedo alternativa que acercarme al servicio público, para seguir el tratamiento, me dieron una interconsulta para el hospital de Rancagua, pero no había hora, y el dolor seguía y seguía.

El día 18 de Diciembre, después de varios días de conversar en familia y analizar mi problema, tomamos la decisión de buscar soluciones a mi dolor en el hombro derecho, en hospitales privados, después de varios chequeos, fui operada finalmente por el doctor Cirujano Aldo Giolito, en la Clínica Fusat de Rancagua, el valor que se canceló por mi operación fue \$ 1.356.278.-, mas las consultas médicas y remedios, las terapias de rehabilitación las hago en el policlínico de Doñihue, desde el 19 de enero del 2015.

En conclusión, me dirijo a usted, para solicitarle apoyo, para que la IST responda por los daños causados económicamente, por no haberme reconocido el accidente como de trayecto, esperando que junto con el alcalde y el concejo apoyen, para que esto no vuelva a suceder a ningún trabajo municipal.

Esperando que la presente tenga buena acogida
Les saluda muy cordialmente

PAOLA ANDRA SOTO ACEVEDO

Memo N°010/03/2015
Materia Solicita acuerdo de Concejo
Comunal proyectos FRIL 2015

DE : RODRIGO CALDERON PERALTA
ENCARFGADO DE PROYECTOS MUNICIPAL
A : BORIS ACUÑA GONZALEZ
ALCALDE MUNICIPALIDAD DE DOÑIHUE

1. Se solicita acuerdo de concejo Comunal para las siguientes iniciativas de inversiones, para ser presentados al Programa FRIL año 2015
 - a. Asfalto calle Bernardo O'Higgins Lo Miranda mas segunda calzada Población San Juan
 - b. Mejoramiento callejones peatonales paradero N° 13, 14 y 16 sector Cerrillos
 - c. Mejoramiento de accesos principales Ruta H-30 Doñihue y Lo Miranda
 - d. Señaletica comunal de Transito

RODRIGO CALDERON PERALTA
ENCARFGADO DE SERPLAC (S)

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: En este pedazo de Bernardo O'Higgins también hay que incluir mas la calzada de la población San Juan que va salir dentro de este mismo proyecto, además hay que incorporar una letra mas que es la señaletica comunal de transito, lo primero es mejoramiento callejones peatonales paradero N° 13, 14 y 16 sector Cerrillos.

2.- Asfalto calle Bernardo O'Higgins Lo Miranda, mas segunda calzada Población San Juan

3.- Mejoramiento de accesos principales Ruta H-30 Doñihue y Lo Miranda, ahí vamos a insertar una cantidad de proyectos reales cognitivos que tenemos en la comuna, aquí están priorizado por ruta H-30 y cuales son ellos ruta H-30, Emilio cuevas, ruta h -30 Avenida estación, Errázuriz con ruta H-30, sector Paraguay ruta H-30 y Pedro Aguirre Cerda con H-30.

4.- Señaletica comunal de Transito.

Estos son los proyectos FRIL, pero la primera lista de proyectos FRIL y creo que de ahí nos aprobarán dos proyectos, solicito votación señora Lilian a esta cartera de proyectos.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: De todo esto es capaz que nos den uno o dos que puedan llegar a la Intendencia e incluso hablan de tres pero creo que solamente serán dos.

El Señor Concejal Díaz dice: Pero después se puede volver a postular por uno de estos mismos.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Estamos dejando toda ya que como subieron todos los PMU a \$ 60.000.000.- ya que hay dos tipos de proyectos unos que son hasta \$60.000.000.- y otros que superan los \$60.000.000.- pero que tienen que ver con mas requisitos técnicos, prácticamente proyectos que se presentan en el FNDR, entonces todos los proyectos PMU estamos dejando todas aquellas que son sedes vecinales ¿Cuáles sedes vecinales? Doñihue Centro, 21 de Mayo, los Conquistadores, Cancha de la villa las Palmas, eso entendemos que este año sean viables ¿quedo claro?, entonces pida votación.

La Señora Secretaria Municipal dice: Se solicita votación para la aprobación de la presentación de las siguientes iniciativas a Proyectos FRIL año 2015

- 1.- Mejoramiento callejones peatonales paradero N° 13,14 y 16 sector Cerrillos.
- 2.- Asfalto calle Bernardo O'Higgins Lo Miranda, mas segunda calzada Población San Juan
- 3.- Mejoramiento de accesos principales Ruta H-30 Doñihue y Lo Miranda
- 4.- Señalética comunal de Transito.

Sra. Concejala Doña Jeannette Quiroz	Aprueba
Sr. Concejal Don Belisario Bastias	Aprueba
Sr. Concejal Don Humberto Díaz	Aprueba
Sra. Concejala Doña Ximena Meneses	Aprueba
Sr. Concejal Don Juan Pérez	Aprueba
Sra. Concejala Doña Sylvia Céspedes	Aprueba
Sr. Alcalde Don Boris Acuña, propone y	Aprueba

Acuerdo:

Se aprueba proyectos para ser presentados en el programa FRIL año 2015, como se señala

- 1.- Mejoramiento de callejones peatonales paradero 13, 14 y 16 sector Cerrillos**
- 2.- Asfalto calle Bernardo O'Higgins Lo Miranda y segunda calzada Población San Juan Doñihue**
- 3. Mejoramiento de accesos principales Ruta H-30 Doñihue y Lo Miranda**
- 4.- Señalética Comunal de Transito**

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Con respecto a la carta que esta hizo la funcionaria del departamento de educación nosotros también estamos haciendo gestiones en el IST para que esto la tramitación que corresponde, además Claudio Rey acompaño a esta funcionaria para realizar algunos trámites referente a esto, consulta a la Sra. Paola si necesita decir algo en el Concejo Municipal.

La Señora Paola dice: Con mucho respeto me expreso hacia ustedes ya que en ningún momento estoy presionando a la Municipalidad, estoy haciendo una apelación en con la institución IST, ya que como institución no respondieron nada y se lo digo porque lo viví, la atención fue pésima y espero que nadie vuelva a vivirlo.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Lo que voy a solicitar una reunión con la IST para que todos estemos presentes.

La Señora Concejala Césped dice: Antes estábamos en otra mutual, porque he escuchado bastantes reclamos de la IST y cuanto tiempo tenemos que estar para desafiliarse de la IST, porque a mí también me paso un tema y concurrí y me atendieron súper mal, porque presione y el señor que vino para acá presiono, por esa razón me dieron otra atención, a lo mejor evaluar el tema ya que no están dando una buena atención.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Por eso tenemos las personas para hacer la gestión, creo lo que conviene en estos casos es tratar de revertir algunas situaciones que han sido injustas y necesitamos que el IST nos justifique su determinación , creo que tenemos que ser más transparente y tenemos que defender a nuestras funcionarias, una de las instrucciones que le di a don Claudio Rey para que fuera con usted y expusiera el caso, lo que debiéramos hacer es una reunión en

donde podamos enfrentar esta situación con ellos, porque no podemos seguir aceptando este tipos de cosas.

El Señor Concejal Díaz dice: Por casualidad me encontré hoy con Paola efectivamente me manifestó su problema y es lo que está comentando ahora y lo tomo como conclusión para que no vuelva a suceder con ninguna funcionaria nuestra y comparar como lo estamos haciendo con otras empresas como por ejemplo ACHS y lo tenemos que hacer con esto a pesar que es más complicado porque afecta a la salud de nuestro trabajadores pero lo que usted plantea tenemos que hacer es fijar una reunión.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Voy a fijar una reunión para que veamos todos estos puntos y que nuestros trabajadores tengan el beneficio correspondiente con sus derechos.

La Señora Concejala Quiroz dice: Me quería referirme al tema de Paola ya que ella lo pasó muy mal y vino a agradecerle el apoyo que usted hizo, porque estuvo súper complicada y el apoyo que usted le dio fue súper importante y como se llego a la conclusión que esto no es bueno entonces hay que llegar a una conversación.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Te vamos a invitar a esa reunión Paola

La Señora Concejala Meneses dice: Tal como dice el Alcalde el apoyo de nosotros va ser muy importante porque no puedes estar sola y junto al Alcalde y el Director del DAEM, porque no puede volver a ocurrir y no puedes quedar como te estás quedando ya que esto puede tener consecuencias más adelante, eso hay que verlo.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Señora Lilian comuníquese con los IST para una reunión acá en el Salón Municipal también puede ser con la comisión de salud.

La Señora Concejala Meneses dice: Señora Lilian podríamos hacerlo coincidir con las comisiones.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Seguimos en varios.

El Señor Concejal Bastias dice: El domingo salió en el periódico el tema de la Iglesia que están aprobado \$314.000.000.- y después el Gobierno Regional aprobó \$ 106.000.000.- más, serían como \$920.000.000.- aproximado, entonces hable con el Padre y mucha gente de nuestra comuna para que demolieran la iglesia para que así

los recursos alcanzaran para salir de eso, no se si estos \$106.000.000.- estarán aprobados ya que los Concejeros estaban de vacaciones.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: No, esa información ya que son acerca de \$400.000.000 que se estarían solicitando y eso esta en evaluación social, hoy fui nuevamente al Gobierno Regional, entiendo que en el mes de marzo tendrían que entrar al CORE para que incluyan la demolición

El Señor Concejal Bastias dice: Estoy diciendo lo que dice el Rancagüino por el Gobierno Regional.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Pero esos son datos solamente, mejor esperemos a Don Fernando Araya ya que eso fue inexacto.

El Señor Concejal Díaz dice: Con respecto al teatro Alcalde es nuestro como municipio, se que ese edificio no sirve para nada, pero me parece que es importante hacer un proyecto, sabe porque ya que en una población nos dijeron que podíamos hacer eventos, sé que hay una inversión grande como la demolición, igual debieran hacer algo con esa demolición y limpiar un poco ahí, colocar que va estar disponible para un futuro proyecto.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Con esos recursos no los alcanza tiene que ser a través de un proyecto FNDR.

El Señor Concejal Díaz dice: Mi acotación va ya que la gente es muy buena para hablar pero no tiene conocimiento de lo que estamos diciendo aquí y de repente dicen "eso es de ustedes y no hacen nada", la idea mía es un poco difundir lo que usted está diciendo, porque a veces de una cantidad de FRIL pero no es que vallan a seleccionar todo.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Creo que este año van a llegar cinco o seis FRIL ya que todos los municipios no tienen proyectos que caigan dentro de esta orientación, hay la mayor disponibilidad de recursos de las comunas que están presentando proyectos de este tipo, el PMU ya tienen las instrucciones nuestro equipo de SERPLAC en el sentido de pasar todas las sedes vecinales a PMU ocupando el máximo de recursos no quiero hacer de \$30.000.000.- a \$40.000.000.- si pueden postular hasta \$60.00.000.- y les puede quedar bonito y con más seguridad, eso ya está orientado y nuestro, ya se está trabajando en eso, el proyecto del FNDR también están postulando y pronto en ingresar a la cartera, estamos esperando la

resolución del terreno del Nahuel, estamos pronto a eso creo que en marzo o en abril podemos tener respuesta a eso. Rodrigo y Fernando podrían explicarle a don Belisario sobre esa entrevista que teníamos aprobado \$106.000.000.- mas, entiendo que esa información es inexacta ya que el proyecto está en una evaluación social, que uno hay hecho prácticamente un proyecto nuevo para la parroquia.

El Señor Fernando Araya dice: Si ustedes se recuerdan hace un tiempo atrás fue aprobado en \$ 814.000.000.- que eran para los equipos, al momento de licitar ya que fue directamente por el obispado y fue por \$ 1.200.000.-, en ese tiempo se trabajo el tema de la remodelación. En ese momento se trabajó el tema de la reconstrucción con la SUBDERE ellos rebajo a \$814.000.000.- la obra civil, por un trabajo de partida, de un principio dijimos que iban haber varias licitaciones porque no habían oferentes, porque las partidas eran bastante considerable ya que la baja fue muy fuerte, vinieron varias empresa pero también hacían sus estudios obviamente que le estaba faltando plata para hacer un proyecto de esa envergadura, al final llegamos a concluir que había que reevaluar el proyecto para ver cuánta plata adicional se requería para ser un proceso de licitación para encontrar un oferente, después de cuatro licitaciones, llegamos a concluir que al diseño le faltaba una parte que era el diseño cívico, porque no estaba considerado de un principio y no se había evaluado en su momento, se tuvo que pedir plata para el diseño cívico y reevaluar el proyecto que fueron \$14.000.000.-, se tuvo que complementar toda la parte arquitectónica, pero habrá nuevo presupuesto y establecer toda la zona símica y se volvió casi al monto original, ese cuento se nos comunicó hace dos semanas atrás, toda esa contemplación del diseño se envió a MIDEPLAN y eso está en reevaluación, por parte de la Intendencia se nos está diciendo que nos apuremos sacar pronto la RDS para pasarlo al CORE y pasar las platas adicionales. Esto ya fue evaluado por la Intendencia.

El Señor Concejal Bastias dice: La diferencia es de \$ 400.000.000.-

El Señor Fernando Araya dice: Seguramente ya el proyecto va a salir después por \$1.500.000.000.-, así que están en ese proceso de reevaluación, así que el dato de los \$106.000.000.- en algún momento atrás tratamos de pedir \$106.000.000.- para que no pasara la reevaluación ya que con los \$106.000.000.- podíamos iniciar nuevamente la presentación porque no pasaba del 10%, cada proyecto cuando supera el 10% se tiene que reevaluar y con esa cantidad que solicitamos lo pasábamos, entre marzo debería estar pasando al CORE, creo que todos vamos a tener que ir a gestionar la documentación, la diferencia nuestra es que tenemos firmado el convenio, por lo que no tenemos que pasar por ese proceso de establecer

nuevamente otro convenio, entonces tendría que ser un poco más rápido, si esta toda la documentación bien, tendríamos que estar con la licitación el primer semestre de este año desarrollándose.

El Señor Concejal Bastias dice: Con estos proyectos siempre hay problema con los escombros, pero tengo hablado con varias empresas para demoler la iglesia, para que los recursos alcancen.

El Señor Rodrigo Calderón dice: Con la envergadura que tiene el proyecto el vertedero tiene que ser autorizado y tiene que cumplir con ciertas normativas y si es así mucho mejor para ellos, a lo mejor quien se lo adjudiquen es una empresa grande que lo necesite para otra cosa, pero esta la opción tiene que ser un vertedero certificado.

El Señor Fernando Araya dice: Eso es parte de la iglesia, el tema del estadio esta n RS hace rato, se intentó a través del alcalde gestionar los recursos para que no vendieran los terrenos, porque había un compromiso de compra y venta, en eso estamos, el proyecto del estadio de Lo miranda esta RS hace rato, como el año pasado no habían tantos recursos tratamos de destinarlo de un fondo sectorial por la parte de deporte, así que esta por los dos lados la primera posibilidad de recursos o es por FNDR o Chile Deporte, el proyecto de casetas sanitarias está RS ya se licito y la empresa está haciendo todo lo que es diseño catastral, ya que en un momento lo conversamos que es un proyecto de mejoramiento sanitario que tiene que ver con todo el arranque del alcantarillado de Lo Miranda, ya que ellos están con el 45% conectado al alcantarillado, esto va normalizar todo lo que es ESSBIO con la conexión de red de alcantarillado, agua potable, casetas sanitarias y seguramente algún problema de la planta de tratamiento de cerrillos, entonces todos esos usuarios que van a ver, van a llegar acá, seguramente van a salir con un mejoramiento de la planta, pero eso no le corresponde a la municipalidad que si no a ESSBIO, el Alcalde ya ha hecho contrataciones con ESSBIO para que hagan inversiones en la planta de tratamiento para que no tuviéramos los problemas que habíamos tenido antes.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Estábamos viendo la postulación de este concejo de los proyectos FRIL, ahí había la priorización de los callejones, segundo Avenida Bernardo O`Higgins y además la segunda calzada de San Juan. Tercero mejoramiento de accesos principales ruta H-30 Doñihue y Lo Miranda y cuarto señaletica Comuna de transito.

El Señor Rodrigo Calderón dice: Ahí hay un tema que recién estuve hablando con la gente del Ministerio de transporte, aun no hay una respuesta clara para el tercer punto, que es la de los puntos viales, entonces eso podríamos remplazarlo por la señalética.

El Señor Concejal Díaz dice: Una consulta ¿Qué pasa con el proyecto del liceo?

El Señor Fernando Araya dice: Hicimos un perfil del proyecto con la SEREMI hay una discusión, además estamos viendo la implementación del liceo técnico, lo podríamos ir apurando ya que la parte técnica tiene su tiempo todo lo que es la malla curricular para el reconocimiento de la parte técnica de los nuevos liceos, pero si lo que podíamos trabajar la parte de reposición del liceo.

El Señor Concejal Díaz dice: Pero siendo Científico humanista igual.

El Señor Fernando Araya dice: Claro, paralelamente y trabajando la parte técnica igual ya que se presentó perfil de escenario y hay que ir corrigiendo esa observación.

La Señora Concejala Quiroz dice: A ver si nos puede hacer un listado con los proyectos de ejecución.

La Señora Concejala Meneses dice: Y en qué situación están.

El Señor Rodrigo Calderón dice: Los que están en ejecución son Departamento de Salud, Sede Población Lautaro, Chamanteras, Media Luna (está terminado prácticamente), JUNJI, Veredas Doñihue Centro.

El Señor Concejal Díaz dice: Las veredas van a llegar hasta acá.

El Señor Rodrigo Calderón dice: En una primera instancia era hasta la altura de la Farmacia.

El Señor Concejal Díaz dice: Lo que pasa que en esa altura hay unas señoras que justo se cayeron y me hacían mención pero les dije están reparando veredas.

El Señor Rodrigo Calderón dice: Son 200 metros pero ambos lados.

El Señor Fernando Araya dice: Esos fondos que están destinado en montos

El Señor Rodrigo Calderón dice: Lo que vamos a hacer por el momento los paraderos y lo que está a la altura de la Farmacia.

La Señora Concejala Meneses dice: Le voy a insistir por los juegos de Lo Miranda.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: No se preocupe si esta dentro de la carpeta de cosas que tenemos que hacer este año.

La Señora Concejala Quiroz dice: La empresa que hizo la instalación eléctrica se hizo responsable de la parte que no funcionaba, vinieron y repararon, pero voy hablar con Douglas porque hay otras que no prenden, pero quedaron en perfectas condiciones.

La Señora Concejala Meneses dice: Alcalde quiero informarle sobre la comisión de Salud, el tema de Don Carlos Vélez solamente se hizo el análisis de la carta, porque vimos que el concejo no puede aprobar los recursos que está solicitando don Carlos Vélez, porque primeramente hay que hacer una investigación donde se vean los procesos protocolares y administrativos, para ver las responsabilidades funcionarias, posteriormente veremos la manera que se pague.

La Señora Concejala Quiroz dice: Quería pedirle la autorización para ir al encuentro de mujeres líderes, que se va ser en Viña.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Tiene que tener aprobación de concejo.

El Señor Concejal Díaz dice: ¿Quién tiene que votar?

La Señora Concejala Céspedes dice: Los que no vayan.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña dice: Pida votación señora Lilian

La Señora Secretaria Municipal dice: Se solicita votación para la aprobación de las asistencias de las concejalas doña Ximena Meneses, Jeannette Quiroz y Sylvia Céspedes, al Tercer Encuentro de Mujeres Líderes, a realizarse en la Ciudad de Viña del Mar, los días 18,19 y 20 de Marzo de 2015, convocado por Iter Chile.

Sr. Concejal Don Belisario Bastias	No aprueba
Sr. Concejal Don Humberto Díaz	Aprueba
Sr. Concejal Don Juan Pérez	Aprueba
Sr. Alcalde Don Boris Acuña, propone y	Aprueba

Acuerdo:

Se autoriza a las señoras concejales Doña Jeannette Quiroz, Ximena Meneses y Sylvia Céspedes, para asistir al tercer encuentro de las mujeres líderes de Gobiernos Locales, convocado por Iter Chile, en la ciudad de Viña del Mar, los días 18, 19 y 20 de Marzo del presente año

SESION ORDINARIA N° 07/2015.

BORIS ACUÑA GONZALEZ
ALCALDE

HUMBERTO DIAZ PINO
CONCEJAL

JUAN PEREZ RIVEROS
CONCEJAL

XIMENA MENESE MENESES
CONCEJALA

JEANNETTE QUIROZ CALDERON
CONCEJALA

SYLVIA CÉSPED CONTRERAS
CONCEJALA

BELISARIO BASTIAS ESPINOZA
CONCEJAL


LILIAN CONTRERAS BARRIOS
SECRETARIA MUNICIPAL

LCB/icp